



にちりんこう  
「日輪煌」 三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・ 思いやりのある生徒 ・ 自ら学ぶ生徒 ・ 進んできたえる生徒

～校長から

いつの間にか、梅雨に入りました。田畑の作物には恵みの雨となり、一気に成長が早まります。職員室の庭先には、向日葵が大輪の花を付け始めました。十分にエネルギーを吸収し、すぐそこまで来ている夏に備えています。

さて、5月26日(土)は天候にも恵まれ、盛大に体育祭が開催されました。多くの御来賓の方々をお招きし、校庭は、地域や御家族の方々に埋め尽くされ、活況を呈していました。何よりも、生徒の皆さんの真剣な眼差しとその態度に、訪れた方々に感動を与えることが出来ました。誰一人として、手を抜く生徒はいませんでした。そうした生徒の皆さんの真摯な態度が、今の三尻中の力を表しているようでした。見に来ていただいた方々からはお褒めの言葉を沢山頂戴し、誇らしい気持ちになりました。今年も熱中症が心配されましたので、校庭には遮光ネットを張り巡らしました。少しでも暑さを凌ぐことが出来たかと思えます。

また、6月1日～3日まで、3年生は修学旅行で京都と奈良を旅して参りました。発熱等で体調を崩した人も中にはいましたが、すべて予定通り見学・体験することが出来ました。妙心寺の座禅体験は貴重な経験となりました。数々の国宝と巡り合うことも出来ました。興福寺の阿修羅像、東大寺の盧遮那仏との対峙に、生徒の皆さんは何を思ったでしょうか。そして、京都や奈良の町の人々と触れ合い。どれをとっても有意義でした。特に奈良のホテル「三笠」は、食事も美味しく温泉露天風呂付きの最高級ホテルでした。感動、感激の修学旅行でした。生徒は「行事で成長する」と、よく言われます。まさしく、こうした学校行事を成功させた生徒達は、また一段とパワーを身に付け、大きく逞しくなりました。これからの活躍が益々期待されます。次の行事は「学校総合体育大会」です。新人戦での悔しさを、絶対に晴らしていきます。皆さんの今後の活躍を期待しております。お身体を大切にしてください。勝負のときを迎えます。

7月の予定

日	曜	行事等
1	日	
2	月	フリー参観～6日迄(5日は、3年のみ参観なし)
3	火	全校朝会
4	水	くまなび⑤ 15:00
5	木	第1回3年実力テスト・資源回収打合せ 16:15
6	金	1、2年授業参観・3年第1回進路説明会
7	土	第1回資源回収・地区懇談会
8	日	
9	月	登校指導
10	火	生徒朝会(県大壮行会)・小中合同交流会
11	水	
12	木	2年夏季林間学校①
13	金	2年夏季林間学校②
14	土	
15	日	
16	月	海の日
17	火	
18	水	金曜日課・学年朝会・非行防止教室・大掃除
19	木	給食終了日・授業終了日
20	金	全校集会・アシスト配布
21	土	
22	日	
23	月	夏季休業日・1、2年家庭訪問・3年教育相談
24	火	1、2年家庭訪問・3年教育相談・教育文化講演会
25	水	1、2年家庭訪問・3年教育相談
26	木	1、2年家庭訪問・3年教育相談・学校保健委員会
27	金	1、2年家庭訪問・3年教育相談
28	土	
29	日	
30	月	1、2年家庭訪問・3年教育相談
31	火	1、2年家庭訪問・3年教育相談

～5月26日(土)『第72回体育祭』～



大勢の来賓の皆様をお招きしました。  
元氣溢れる選手宣誓! 臨む態度も一流です。

～5月30日(水)『くまなびスクール』開講～



～6月1日(金)～3日(日)『京都・奈良修学旅行』～

京都タワー  
知恩院  
夕食  
奈良公園

